



crédit photo : marthaartless sur cathopic

DIMANCHE 8 MAI 2022, année C

SAINT JEAN 10, 27-30

« Mes brebis écoutent ma voix »

A L'ÉCOUTE DE JÉSUS :

« Mes brebis écoutent ma voix ».

La brièveté de l'évangile de ce dimanche nous invite à découvrir la profondeur du message de Jésus. Le chapitre 10 de Saint Jean est particulièrement attentif au berger, aux brebis, à la porte de la bergerie.

Un conseil pour nous aujourd'hui : prendre le temps de lire ce chapitre 10 dans son entier.

Une question : que retenons-nous pour nourrir notre vie de foi, de relation à Dieu et aux autres ?

Prenons le temps d'écrire notre réponse et de la transformer en prière d'action de grâce ou de supplication.

Entrons plus avant dans la compréhension de cet évangile que nous dit-il ?

● **Tous les verbes sont actifs** : « écoutent ; connais ; suivent ; donnent ; périront ; arrachera. » Tous ces verbes montrent l'importance du travail du berger. Au temps de Jésus, il y avait de nombreux troupeaux de brebis. Jésus les voit. Il les observe. Il part de cette réalité quotidienne pour donner son message. Le chapitre 10 de l'évangile de Saint Jean commence par la parabole du berger. Une parabole a pour but de faire comprendre un message. Les enfants disent que les paraboles qui sont le toit des maisons reçoivent les messages qui viennent par les ondes et les transmettent sur nos écrans.

● **Accueillons le message de Jésus le Bon Pasteur** : C'est Dieu le Père qui a donné à son Fils Jésus les brebis. « Mon Père, qui me les donne... » Nous remarquons avec quelle humilité Jésus vit sa relation à son Père : humilité d'obéissance. N'est-ce pas un enseignement pur nous. Bergers, bergères, nous le sommes, par vocation. La mission qui nous est confiée ne vient pas de nous. Nous la recevons du Père : mission de vie, d'amour fraternel, de témoignage, d'artisans de paix, de témoins de la joie de croire.

● **Une question** : comment vivons – nous cette mission au quotidien, dans les bergeries de nos vies familiales, relationnelles, de travail, de loisirs, d'engagements sociaux de solidarité etc....Comme ne pas penser, en ces jours aux futures élections législatives ? Les femmes et les hommes qui s'engagent et pour lesquels nous allons voter reçoivent une triple mission : servir, conduire, garder dans la vérité l'héritage reçu, et cela dans le respect de chacun.

N'oublions pas, en ces jours, de prier pour ces femmes et ces hommes. Résistons à la tentation du repli, du refus, de la critique dévastatrice... et ouvrons nos cœurs à la prière :

Le Seigneur est mon berger, rien ne saurait me manquer. Le Seigneur est mon berger, je ne manque de rien. Sur des prés d'herbe fraîche, Il me fait reposer. Il me mène vers les eaux tranquilles et me fait revivre. Il me conduit par le juste chemin pour l'honneur de son nom. Si je travers les ravins de la mort, je ne crains aucun mal, car tu es avec moi : ton bâton me guide et me rassure » Psaume 22

avec le Pape François :

« Quand nous scrutons devant Dieu les chemins de la vie, il n'y a pas de domaines qui soient exclus. Sur tous les plans de notre vie, nous pouvons continuer à grandir et offrir quelque chose de plus à Dieu, y compris sur les plans où nous faisons l'expérience des difficultés les plus fortes. Mais il faut demander à l'Esprit saint de nous délivrer et d'expulser cette peur qui nous porte à interdire dans un certains domaines de notre vie. » (Gaudéte et exsultate n° 175)

Et pour cette semaine : **soyons des bergères et des bergers de la tendresse de Dieu !...**

Avec ma fraternelle communion,

Frère Henri, missionnaire de sainte Thérèse

[U1]
